

Le revenu des agriculteurs serait supérieur à celui d'un certain nombre d'artisans-en

11/03/2022



## Dernière minute

D'après une étude publiée par le Ministère de l'agriculture, le revenu brut des agriculteurs au régime du bénéfice réel serait parmi les plus élevés des entreprises de moins de 20 salariés. Il serait assez comparable à celui des boulangers ou des charcutiers et supérieur à celui des restaurateurs.

Cette étude de Mathilde Baduflé en stage au Service statistiques du Ministère (SSP) a été réalisée à partir des déclarations fiscales des entreprises de moins de 20 salariés. Ceci étant, nul ne s'étonnera d'apprendre que les agriculteurs doivent consacrer une part importante de leurs revenus aux investissements. Les dettes des exploitants agricoles sont plus élevées que la moyenne mais ils possèdent aussi deux fois plus de fonds propres. Cela explique que le coût d'entrée soit plus difficile. Les professions les plus endettées sont les pharmaciens, les chauffeurs de taxis, les juristes et comptables mais aussi les architectes et ingénieurs.

[EN SAVOIR PLUS](#)